



一宮市立富士小学校
TEL:0586-28-8725

進級おめでとうございます！

寒さもすっかり緩み、暖かな日差しも、新しい学年を迎えた子どもたちを祝福しているようです。4月を迎え、いよいよ新しい学年、新しいクラスでの生活がスタートします。子どもたちは、新たな学校生活に大きな期待や不安、さまざまな思いを交錯させながら、登校したことと思います。

5年生は、学校全体の活動に関わる場面が多くなります。さらには、最高学年に向けての大切な一年となります。時には壁にぶつかることもあると思いますが、それを乗り越えることで、大きく成長することができます。そんな成長を実感できる一年となることを願い、担任一同力を尽くして頑張っていきたいと思います。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

1組	2組 主任	3組
<p>はじめまして。今年、富士小学校にやってきました。みんなと過ごせるこの1年がどんなものになるか、すごくワクワクしています。よろしくお願いいたします。</p>	<p>昨年、ペア学年のお兄さんお姉さんとしてとてもお世話になりました！そんなみんなとの1年が今から楽しみです。1年間よろしくよろしくお願いいたします。</p>	<p>パワーあふれる5年生のみなさんと、たくさんの方に挑戦し、たくさん笑って過ごせたら嬉しいです。楽しい思い出を作りましょう！よろしくお願いいたします。</p>

本年度は一部教科担任制を導入いたします。担当は以下の通りとなりますので、よろしくお願いいたします。

国語	書写	社会	算数	理科	道徳
音楽	図工	体育	家庭科	英語	総合

☆毎日の持ち物について☆ ※記名の上、学習にふさわしい物を選んでください

<p>【毎日持ってくるもの】 <ランドセルのポケットに> ・図書貸し出しカード ・予備マスク ・ビニール袋1枚 ※使用した場合補充をお願いします。</p> <p><ランドセルの中に> ・連絡帳 ・連絡袋（ファイルなども可） ・筆箱</p>	<p>【身につけるもの】 ・ハンカチ ・ティッシュ</p> <p>『筆箱の中身』 ・鉛筆5、6本 ・消しゴム（消しやすいもの） ・定規（シンプルなもの） ・マーカーペン1本まで（なくてもOK） ・赤鉛筆 or 赤ボールペン ・青鉛筆 or 青ボールペン ・他の色の鉛筆、ボールペン1本まで（なくてもOK）</p>
---	---

☆裏面もご覧ください☆

野外教育活動について

本年度の野外教育活動は、美浜少年自然の家で**6月2日(月)・3日(火)**の1泊2日で実施する予定です。詳しくは、**4月下旬に動画配信による野外教育活動説明会**を行いますので、そちらをご覧くださいと思います。つきましては、今月から、2か月間活動費を積み立てていきます。なお、集金は給食費・学級費と同じ日にさせていただきますのでよろしくお願いいたします(集金額に変更がある場合もあります)。

※4月・・・6,000円 5月・・・6,000円

合計 12,000円

☆教科書等の配付と、ノートについて☆

- 10日(木)に教科書や副読本をくばります。破れや汚れなどがいないか確認した後、記名をしてください。図工、体育、保健、家庭科、英語の教科書、Picture Dictionary、道徳、安全の9さつは学校保管しますので、持ってきてください。詳しくは、教科書とともに配付する、「第5学年配付される教科書・副読本一覧」をご覧ください。
- ノートについて、国語、社会、算数、自主学習、漢字、計算は**最初の1冊**は学校で用意します。記名をお願いします。使い終わったら、同じマス目や行数のノートをご家庭で用意してください。
- 連絡帳、自由帳は、ご家庭で用意してください。(4年生の続きで使ってもいいです。)

☆家庭科裁縫道具について☆

5年生になって、初めて学習する教科に家庭科があります。家庭科の授業では裁縫道具を使用します。購入を希望される方については、学校でも紹介させていただく予定です。詳しい内容は、後日配付させていただくプリントをご覧ください。 ※ ご家庭にある道具をご利用いただいても結構です。

☆ペア活動について☆

5月8日(木)はペア交流会があります。5年生は3年生とペアになり、平島公園に出かけます。楽しい時間を過ごすことができるように、高学年として活躍してほしいと思います。

☆ お弁当の準備は必要ありません。



☆学年通信「ファーストペンギン」について☆

「ファーストペンギン」とは、群れにたくさんいるペンギンの中で、最初に海の中に飛び込んでいくペンギンを指す言葉です。危険性が高い代わりに多くの餌を得ることができ、他のペンギンよりも大きく成長するそうです。

5年生になり、高学年としてクラスの中だけではなく、様々な場面で活躍することが多くなってきます。初めてのことも増えてますが、どんなことにも、「まずはやってみよう」と前向きに挑戦できるようにという思いを込めました。そして、大変な時やつらい時などは、5年生の仲間同士で互いに認め合い、励まし合い、助け合ってその壁を乗り越えていけるようにしていきたいという願いもあります。

学年全員がファーストペンギンのように大きく成長し、互いに支え合っていくことを願っています。